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INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: Situazione discarica Villa dei Baldi 

 

PREMESSO CHE 

 

la situazione degli abbandoni e delle discariche abusive è un fenomeno diffuso sul nostro territorio, non solo in 

ambito comunale. 

 

TENUTO CONTO CHE 

 

la presenza di cumuli di rifiuti, rischia di attirare ulteriori abbandoni nelle zone adiacenti; 

 

la situazione di degrado presso la Villa dei Baldi, dove si è creata una discarica a cielo aperto, persiste da mesi; 

 

la situazione, nelle ultime settimane, è peggiorata sensibilmente. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

da novembre risulta che la Polizia Municipale stia indagando per trovare i colpevoli dell’abbandono; 

 



l’abbandono dei rifiuti si inserisce in un ambito di pericolosità, dato dal fatto che non è possibile sapere quali 

rifiuti vi siano presenti e se essi siano pericolosi o meno. 

 

CHIEDIAMO AL SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 

- Quali siano, ad oggi, gli sviluppi delle indagini; 

- Quali siano le scelte in termini di sicurezza ambientale che l’amministrazione ha ritenuto di attuare; 

- Quali siano i tempi e le iniziative scelte per mettere in sicurezza la zona ed impedire ulteriori abbandoni. 
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